



dejaran vacunar sus hijos. Se les habla persuadido de que por este medio trataban sus enemigos de enervar y aun de extinguir su raza. Pero en la actualidad parece que van ya de desapareciendo tales preocupaciones, y que muchos los que se apresuran a hacer a su prole partícipe de los beneficios de la vacuna.

El traje de casa más recomendado para señoras, según lo describe El Correo de la Moda, se compone de vestido de grós color de avellana claro, con cuadrillos formados por rayas mas oscuras y adornado por vivos y botones verdes. Cuerpo y falda unidas, de corte de sotana ó a la emperatriz, cerrada la costura de delante con un vivo y botones verdes de arriba a abajo. Del mismo cuerpo sale la hombrera, que forma picos sobre la manga, ribeteados de verde y con un botón en cada pico. Manga entreancha de codo, con vivo y botones en la costura exterior, y vuelta de picos adornados como los de la hombrera y los bolsillos. Cuello y mangas de batista, bordado el primero. Peinado de bandos rizados y adorno de felpilla grana.

El sombrero mas acomodado a la presente estación es, con arreglo al último figurin de señora, de paja de arroz, adornado con terciopelo y cintas color de pensamiento, encaje negro, flores de adormidera, uvas negras y espigas. El havolet de tul va cubierto de encaje negro, con biés de terciopelo al borde y rizado de blonda negra a la cabeza; sobre el ala lleva una corona de flores, racimos y espigas, sostenida por cintas color de pensamiento, y el bandó a la cara le forman un rizado de blonda blanca, con adormideras y escarapelas de blonda negra sobre la frente. Cintas anchas moradas y negras, sujetan el sombrero.

Nada menos que siete puntos a cual mas graves abraza la acusación de esta que pesa sobre el famoso Sr. Mires. Los que se refieren mas directamente a empresas españolas, son: 1.º haber distraído en 1860, en perjuicio de los accionistas de la compañía del ferro-carril de Zaragoza a Pamplona, una suma de 9.151.750 francos que solo se les habia entregado a título de préstamo, y con obligación de hacer un uso ó empleo determinado; 2.º haber distraído y dirigido en la misma época dineros que solo les fueron entregados a título de orden con encargo de emplearlos a un uso determinado, y de devolverlos y representarlos, y esto con perjuicio de los suscritores del ferro-carril de Pamplona, en particular de los Sres. Courtier, Flammarion, Blanchet, Levis, Gromard, Rosier, Legendre, Judit, Hefweux.

Con el nombre de Amiga de las Bellas Artes se ha establecido en Granada una sociedad que trata de establecer una exposicion permanente de objetos artísticos.

El jueves se verificó en Granada el acto solemne de repartir premios a las personas cuyas acciones virtuosas las habian hecho dignas de tal distincion. El acto fué tan lucido y tierno como era de esperar, conociendo el objeto que lo motivaba.

Dentro de pocos dias se abrirá en Santander la nueva subasta para la negociacion de las acciones del empréstito provincial de 4.500.000 rs. con destino a carreteras. Este acto es la continuacion del anterior que quedó sin efecto por no haberse presentado proposiciones que alcanzaran el tipo mínimo por la diputacion.

El viernes se alarmaron las gentes del barrio de Santa Lucia, estramuros de Cartagena, por haberse dicho que en el cementerio general, próximo a dicho barrio, se oian lamentos que se suponian de alguna persona que habia sido enterrada creyendola muerta. La autoridad tomó las medidas oportunas y despues de hacerse el registro oportuno resultó que toda la alarma no tenia fundamento, y que no se habian oido semejantes lamentos.

Está ya muy adelantada la construcción de los baños de Diana, en Málaga, los que deberán quedar completamente listos para mediados del mes actual; tambien se ha principiado a colocar junto al espigón de sanidad, el nuevo establecimiento que se inauguró en 1859, y no se abrió al público en el anterior, a consecuencia de las calamitosas circunstancias que adiguieron a aquella capital.

La Gaceta de los Caminos de Hierro elogia la disposicion del gobierno, de autorizar que los soldados trabajen en las obras públicas, y cree que está llamada a producir resultados muy satisfactorios, tanto mas cuanto, que se nota una gran escasez de brazos para el trabajo.

Una correspondencia financiera de Paris, fecha 4 de junio, habla del gran éxito de la suscripcion de las obligaciones de ferro-carriles. A pesar de haberse cerrado el 28 de mayo el plazo de la suscripcion, no era conocida todavia la cifra total de las obligaciones suscritas; pero se aseguraba que habia alcanzado a muy cerca de cuatro millones, es decir, que para una suma de 230 millones de francos que se le ofrecia al público, ha suscrito este una equivalente a 360 millones.

Una de las poblaciones que relativamente ha tenido mas aumento en sus habitantes desde que se hizo el censo de 1857 hasta el practicado en el año último, ha sido la de Cadix, pues resulta que desde una a otra época, ha aumentado en 2.215 almas.

Para el 12 se espera en Barcelona al señor conde de Reus, marqués de los Castillejos. El vapor Hamburgó pasará al puerto de Tarragona el mismo día al fin de conducir al brayo general a la capital de Cataluña.

En la polacra goleta San Mariano se han mandado desde Cartagena a la Coruña 500 quintales de pólvora.

El Sr. Sanchez Silva, que estaba en Sevilla, salió precipitadamente para Utrera hace dos dias a causa de haber muerto en dicha poblacion su señor padre político D. Manuel Herrera.

El número de productos que irán a la Exposición de Portugal es mas considerable de lo que podia esperarse de la perentoriedad del tiempo de que ha podido disponerse. Los que se reunirán en el antiguo local del Telegrafo, junto a la fuente de la Adriana, en Barcelona, desde el 8 al 15 del que rige, dias destinados a la recepcion, comprenden todos los grupos y clases del programa, y son procedentes no solo de las fabricas de aquella capital, sino de las de Sabadell, Tarrasa, Villanueva, Girona, Valencia, Manresa, y otros puntos.

El emperador Napoleon acaba de dictar las correspondientes ordenes para que se ensaye en las montañas del Rosellon la acimatacion de una planta, a la cual se da el nombre de Bamboú (caña bambú) de las montañas. Esta planta, cuyo cultivo es muy fácil, promete dar, al decir del periódico francés de quien tomamos esta noticia, importantes resultados en la frondosidad de las montañas situadas en los departamentos meridionales del vecino imperio. Si prueba esta planta en el Rosellon, no dudamos que tambien será importada en varias de nuestras comarcas, cuyo clima corre parejas con aquél.

El precio de la carne que subió bastante en Andalucía ha comenzado a bajar; en Córdoba descendió dos cuartos en libra el sábado último.

La autoridad local de Jaen ha dispuesto que sus dependientes recojan y conduzcan a los asilos de mendicidad a todas las personas que encuentren implorando la caridad pública, para evitar que se ejerza la mendicidad como oficio, que como tal sirve a muchos vagos que pudieran dedicarse al trabajo.

Los ovetenses han tenido desgracia este año con la procesion del Corpus, pues lo vivió tanto el día que debió celebrarse que no pudo salir, y el jueves último destinado a celebrarla, tampoco pudo efectuarse por que las nubes volvieron a descargar fuertes chaparrones.

Las variaciones atmosféricas se están sucediendo con gran rapidez, sobre todo en Andalucía, donde se siente ahora un frial que las gentes han tenido que envolverse en sus abrigos como si fuese enero el mes que corre.

En Córdoba se trata de establecer una partida rural para la seguridad de los propietarios rústicos. Los propietarios y labradores de aquel término costearán la partida, cuyo reglamento se estaba redactando.

El intendente militar de Sevilla ha sido trasladado a Zaragoza, reemplazándole el jefe de igual categoria Sr. D. Gerónimo de Montenegro.

En Oviedo se ha abierto una suscripcion con objeto de reunir fondos para obsequiar al Sr. Uria, director general de obras públicas a su paso por aquella poblacion.

Dicen de Huesca, que se ha recibido en Barbastró con gran júbilo la noticia de haber concedido el gobierno la construcción de un Tráway que una aquella poblacion con el ferro-carril de Zaragoza.

En la Habana se trata de abrir una suscripcion a favor de la familia del fundador y director del Diario de la Marina, D. Isidoro Araujo de Lira, cuya trágica muerte ha venido a sorprender dolorosamente a aquella ciudad. El Sr. Lira ha muerto pobre, porque el diario que fundó y dirigia es de una compañía y de la que solo percibia el 20 por 100 de utilidades.

Durante el mes de mayo último entraron en el puerto de Vigo 94 buques nacionales y extranjeros con cerca de doce mil toneladas, y salieron 102 con 11.730 toneladas.

La eficacia y celo que se ha desplegado por las autoridades y sus agentes en el deshugada, en la cual creyó reconocer caracteres queridos.

El billete decia así: "No conozco a Mr. de Sombreuil y siento privarme del honor de verle: el objeto de mi viaje me prohíbe toda comunicacion y espero en alguna otra circunstancia poder dar gracias a Mr. de Sombreuil por el interés que me manifiesta y al cual le quedo profundamente reconocido."

IV. Un héroe, un santo y un ángel. Carlos leyó esta carta con profunda amargura y la entregó silenciosamente a Mr. de Lage que pasando la vista por ella rápidamente.

—Es preciso partir, exclamó. —Quiero verla! —Volved a leer este billete y no querreis. Carlos inclinó tristemente su cabeza.

—Los caballos! añadió Mr. de Lage. —Valerio murmuró Carlos con desesperacion. —Seguidme, y un día me lo agradeceréis. —Pero pensad que está aquí que solo una puerta me separa de ella! Que acaso no la volveré a encontrar y que aunque me engaña y me vende, la adoro todavia!

Mr. de Lage no encontró palabras para consolar semejante dolor, y guardó silencio profundo. Carlos vaciló un instante, en su rostro se pintaron diferentes impresiones de amor y de celos escamando con resolución.

—Adios, adios! todo se acabó para mí!

Y montado en su caballo, partió al galope sin cuidarse de si era o no seguido.

El arquitecto provincial de Alicante se ocupa actualmente en la rectificacion del proyecto formado para la construcción del edificio en que han de establecerse las oficinas del gobierno, con arreglo a las modificaciones indicadas por la junta consultiva de policia urbana, ó la direccion general de obras públicas.

Dentro de pocos meses la estacion de ferro-carril de Alicante quedará unida al nuevo barrio que con actividad prodigiosa se está levantando en las afueras de la que fué su parte de San Francisco en aquella ciudad.

La procesion que celebró el jueves la parroquia del Pino de Barcelona, fue una de las mas lucidas de la octava. Concurrieron a ella ocho músicas y gran número de hachas. El pendon principal a cargo de S. M. el rey, era llevado por el señor Baile del real patrimonio, a quien acompañaban los señores general segundo cabo y gobernador civil de la provincia.

Una carta de Palma de Mallorca fecha del 5, dice que la diligencia de Manácar habia sufrido un vuelco en el que habian ocurrido algunas desgracias.

Y montado en su caballo, partió al galope sin cuidarse de si era o no seguido.

Al percibirlos Mr. de Kergadion comprendió en sus rostros que nada debia preguntar y se despidió de los jóvenes hasta el siguiente día. La noche para Carlos fué un continuado insomnio lo mismo que para Valerio, que sin atreverse a turbar el dolor de su amigo, no perdió uno de sus suspiros.

—A dónde nos dirigimos? esclamó al otro día Mr. de Kergadion. El ejército de los príncipes está licenciado, y tenemos que ofrecer nuestros servicios a una potencia extranjera.

—Pues bien, vos tio, disponed de nuestra suerte, esclamó Mr. de Lage.

—Entonces, seguidme a la corte de Prusia, gran número de emigrados se han reunido en aquel país que es el que nos ofrece un sitio mas honroso.

—Partamos, pues señor, esclamó Carlos, la guerra ha comenzado y yo deseo borrar en el estruendo de la batalla mis recuerdos tristes.

—Mucho me complace encontrar de nuevo en vos ese deseo de gloria!

—Oh, no, murmuró Valerio al oido de su tio, es mas bien un deseo de muerte.

—No estamos lejos del campo de las operaciones y con solo presentarnos al rey de Prusia, obtendremos en su ejército puestos dignos de nuestra case; tengo además una recomendacion del príncipe de Condé que nos servirá de mucho.

Se pusieron en marcha y durante todo el camino Carlos conservó la misma melancolia, el mismo abatimiento. Llegados al cuartel general, se anunciaron a los jefes principales, siendo nombrados instantáneamente oficiales de húsaes. (Se continuará.)

EDICION DE LA NOCHE

Un periódico extranjero dice que Inglaterra rechaza la candidatura de un príncipe maronita para el gobierno del Líbano...

Una de las poblaciones donde siempre existen gentes desocupadas y de intenciones no muy apreciables por cierto, es en Málaga. Tales gentes se dedican a propalar falsas noticias...

Para trage de calle se usa vestido de gasé adornado con volantes de la misma tela, terciopelo estrecho y puntilla negra. Cada con cinco volantes, de seis centímetros cada uno...

Un establecimiento de Beneficencia que hace años existe en Madrid, prestando desde su fundación verdaderos servicios a la humanidad parece que va a entrar en breves en el número de los patrocinados por el gobierno de S. M.

El sábado se celebró en el palacio de Recoletos, bajo la presidencia de Sr. D. José de Salamanca, la junta de los accionistas del ferro-carril de Pamplona a Zaragoza...

Para el 12 de Bellegar a Madrid la comisión encargada de presentar a S. M. la espediente que eleva hasta el trono la provincia de Murcia...

La diputación provincial de Tarragona ha pasado una circular a todos los pueblos de la provincia en la que pone de manifiesto las bases que ha adoptado para que los mismos lleven a efecto la construcción de los caminos vecinales...

Hoy se ha dicho que en el Consejo de ministros celebrado ayer fue objeto de grave y empeñada discusión la extensión que debe darse a la desamortización de los montes del Estado...

Las noticias telegráficas recibidas ayer del bloqueo de los puertos del Sur de los Estados Unidos demostrando que es imposible la estacion de algodones...

Parece que se están reuniendo en el ministerio de Gracia y Justicia los datos necesarios para la formación de un proyecto de ley sobre dotación de los escribanos...

Por el ministerio de Fomento se han librado contra la tesorería de Valladolid 24.640 rs. para pagar a sus respectivos dueños el importe de los terrenos que ocupa la carretera de la capital a Encinas de Esgueva...

Una carta de París fecha 5 de junio, que tenemos a la vista, dice que el príncipe Napoleón se defenderá en Lisboa para promover la creación de inmensos depósitos comerciales a los que se llamará en cierto modo el comercio trasatlántico...

Un despacho de París que publica La Epoca de esta noche dice que en Fontainebleau se ha decidido reconocer el reino de Italia. Nuestras noticias de buen origen son enteramente contrarias...

Hoy por la tarde ha dejado S. M. el lecho y levantándose por algunas horas...

El 20 por la tarde saldrán de esta corte para Londres, por la vía de Valladolid y Santander, SS. AA. RR. los duques de Montpensier y su augusta hija la infanta doña Isabel...

SS. AA. RR. los duques de Montpensier asistieron el sábado por la noche en el teatro del Príncipe a la representación de la comedia del Sr. Ayala 'El tanto por ciento'...

La función del Liceo Piquer que debió tener lugar esta noche, se ha trasladado al viernes próximo por indisposición de una de las bellas e inteligentes flamenecas...

No ha salido cierta la noticia de que el rico capitalista Sr. Manzanedo, había adquirido el solar que ocupaban la iglesia y hospital del Buen Suceso en la Puerta del Sol...

Se encuentra en Madrid un catalán llamado D. Buenaventura Rabassa, que ha sido en Cataluña y aun en Aragón una especialidad para la representación de dramas sacros, en los cuales ha conseguido señaladísimos triunfos...

Al mismo tiempo que se disminuyen las probabilidades de que se venza la anunciada entrevista de los emperadores de

Francia y notarias, entrevista para la que ya hemos dicho que no se ha dado paso alguno oficial, se aumentan en París las ilusiones y las esperanzas de recibir en la menor que en la capital de Francia a nuestra querida soberana...

El jueves próximo se verificará una modificación de teros extraordinaria a beneficio del hospital general. Se lidiarán en ella ocho toros; tres de Aleas, tres de Gomez y dos de Concha Sierra...

Ha vuelto a decirse que el general Echagüa volverá pronto a la Península, pero la noticia es falsa. Ni el general Echagüa ha hecho dimisión de la capitania general de Puerto Rico...

Por el ministerio de Fomento se han librado contra la tesorería de Valladolid 24.640 rs. para pagar a sus respectivos dueños el importe de los terrenos que ocupa la carretera de la capital a Encinas de Esgueva...

Una carta de París fecha 5 de junio, que tenemos a la vista, dice que el príncipe Napoleón se defenderá en Lisboa para promover la creación de inmensos depósitos comerciales...

Ya se encuentra en París de camino para España nuestro embajador en la corte de Rusia el señor duque de Osuna y del Infantado...

En el pueblo de Sabron, de la provincia de Alava, existe un precioso manantial de aguas minerales, las que producen excelentes y probados resultados en las enfermedades cutáneas, de orina, estómago, riñones, ascitis crónicas, catarros vesicales, diabetes albuminosa, sacarina, infartos viscerales...

Hoy a mediodía recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Constantinopla 7.

La Puerta otomana e Inglaterra rechazan el gobierno del Líbano por un príncipe indígena. Rusia ha propuesto una transacción que probablemente será aceptada.

Roma 8. El Padre Santo está ya completamente restablecido.

Turin 9. Se desmiente la noticia de hallarse Garibaldi gravemente enfermo.

El Consejo de Estado ha establecido en varios asuntos sometidos a su consulta la siguiente jurisprudencia:

- 1.º Que cuando los alcaldes y tenientes como encargados del cumplimiento de un mandato judicial, faltan a la orden que reciben del juez, de quien bajo este concepto son dependientes, deben responder ante él de las faltas que cometieren en el desempeño de su encargo... 2.º Que el V.º B.º de un alcalde puesto en un documento, no significa más que la formalización del mismo y su autorización respecto a la persona que lo da y firma... 3.º Que faltando el contratista de un portazgo a las condiciones establecidas en el pliego que sirvió de base a la subasta...

hubiere, a la jurisdicción ordinaria, para la competente formación de causa. Que cuando los vigilantes de seguridad pública se ven precisados a causar alguna lesión a una persona que da motivos para ser detenida, por la resistencia que presente, no incurrir en responsabilidad criminal...

S. M. la Reina y S. A. la infanta doña María del Pilar, segun esta tarde definitivamente.

Hoy a las once y media y con una regular concurrencia, ha tenido lugar en sala extraordinaria de la Audiencia de esta corte, la vista de la denuncia pendiente contra el periódico La Iberia. La cuestión versó sobre la inteligencia y aplicación de los artículos 2.º y 10 de la ley de imprenta...

Esta tarde hemos oído al concertista sardo señor Pico que en el ensayo general del teatro de Jovellanos ha dejado absorto a los concurrentes a él por su mérito incomparable. En la 'Casta diva' y el célebre dueto de 'I puritani' ha excitado mas de una vez entusiastas aplausos...

Esta tarde hemos recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Oadiz 10.

Saló el vapor 'Europa' conduciendo la correspondencia y 86 pasajeros, entre ellos los brigadieres Vargas y Buceta, destinados respectivamente a Puerto Rico y Santo Domingo.

El Pueblo de hoy dice, no sabemos con qué fundamento, que en el parque de artillería de esta corte se están empacutando 22.000 carabinas y otros pertrechos de guerra con destino a Africa.

El inspector general de carabineros se prepara a salir de esta corte para revistar algunas comandancias de su cuerpo. Ya se ha despedido con este motivo de S. M. la Reina y del gobierno.

Hoy ha dado el gobierno su aprobación a los estatutos de una nueva sociedad titulada 'Caja general de imposiciones', para la colocación de ahorros y capitales en la que se admitirán y devolverán todos los días de once a dos de la tarde las cantidades que quieran los socios desde 4 hasta 10.000 rs.

El Pensamiento Español se declara esta tarde por que la Reina si es posible no pase este año de San Ildefonso. La Epoca dice que no hay motivo político alguno para suspender el viaje al Norte.

Las circunstancias por que atraviesa el Banco son transitorias, y no hay rason en el concepto de las personas mas competentes para apelar a esa multitud de reformas radicales que con la mejor intencion, sin duda alguna, inician y aconsejan algunos periódicos. Las relaciones del Banco con el gobierno continúan bajo el pié de reciproca confianza que se venían manteniendo...

El Reino de esta noche dice que parece se ha tratado de robar los fondos del ministerio de Fomento. No hemos oído a nadie que se haya comprometido en el robo.

die antes que a nuestro colega esta noticia.

Hoy han llegado al Banco de España treinta millones en oro, de los que ha comprado en el extranjero, y la semana próxima vendrán los que faltan para completar los 70 millones que tiene contratados.

El 19 de julio, segun hemos oído hoy, comenzará la enagenación de los bienes del clero por los del arzobispado de Toledo.

El Pueblo de esta tarde dice, con referencia a noticias de Zaragoza, que estaba preso D. Calisto Arifio, dueño de la imprenta donde se había tirado la hoja por la que se sigue causa contra el Sr. Ruiz Pons. Este estaba ya en comunicacion, y entiendo en la causa un juez nombrado en comision por no haber juez propietario en el juzgado donde se instruye.

En el mercado de granos de esta corte se vendieron ayer 2.038 fanegas de trigo de 48 a 57 reales fanega, quedando por vender 4.743 fanegas. Cebada de 23 a 25, la algarbía a 26.

Dícese que la espedicion presentada al gobierno por la compañía del Mediterraneo, ofreciendo rebajar 47 millones de la subvencion si se varia el trazado de la línea férrea de Cartagena ha pasado a informes de los ingenieros. Hay quien cree que la solución definitiva de este asunto se dejará al fallo de las Cortes. De todos modos nosotros que concebimos la ingridad, la rectitud y la imparcialidad del señor ministro de Fomento no tenemos duda alguna que resolverá este asunto del modo que lo reclaman los asuntos públicos.

Se han empezado a remitir a la Casa de Moneda grandes cantidades de plata procedente de la indemnización pagada por Marruecos, para ser convertida en moneda española, que ya no da lugar al ágio por su ley. Esta plata tiene alguna parte de ort, por lo que su acuñación hasta es benéfica al Estado.

Ha habido personas que han recibido con la sonrisa de la incredulidad la noticia de que dentro de breves días un raudal de plata vendría a sofocar a los mismos que se complacen en dar bulto a una crisis monetaria que no existe. Pues bien: sepáse que dentro de pocos días, resuelta ya la cuestión de la caja de depósitos, vendrán naturalmente a la circulación los fondos localizados por el gobierno para responder a las reclamaciones que pudieran hacerse, y que en fin de mayo existían en efectivo en las arcas del gobierno 600 millones de reales.

BOLSA DE MADRID DE HOY

Table with columns: COLOCACION OFICIAL, Cambios, Observaciones. Rows include 3 cons. al contado, Id. a fin de mes, Efectos públ., Id. a fin del mes, Id. a fin del próx., Amort. de pr., Id. de segunda, Personal.

Paris 9. En la Bolsa se han hecho el 3 por 100 francés a 67-60, el 4 1/2 a 98-35, el 3 por 100 interior español a 46-1/2, el exterior a 00-00 la diferida a 43-1/4 y la amortizable a 163-3/8.

Londres 9. Quedan los consolidados de 80 1/8 a 114.

DIARIO DE LAS FAMILIAS

Santo de mañana. - San Bernabé, apóstol.

Cultos. Jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de Monserr, donde prosigue celebrandose la novena de san Antonio de Padua, con la solemnidad que los dias anteriores; predicando en la misa mayor don Joaquin Corral, y en los ejercicios de la tarde don Pio Hernandez Fraile. También continúan las novenas del mismo santo, siendo oradores, en Santa Cruz, D. Pedro Alvarez y D. Ambrosio de los Infantes; en San Justo D. Juan Abdón, y D. José María Franco; en San Luis D. Pedro Ruiz, en Santa María el Sr. Corral; en San Francisco D. Hilario Guerrero; en San Antonio de los Portugueses D. Manuel Solis y en Capuchinos D. Gregorio Montes. - Prosigue la novena del Sagrado Corazon de Jesús, predicando por la tarde en las Trinitarias don Buenaventura Vilaseca en la Buena-Dicha D. Juan Rodríguez y en el Oratorio del Olivar D. Buenaventura Pascual. - Sigue la novena de santa Rita de Casia en el Carmen Cazado, predicando la misa el señor Infantes; por la tarde completas y reserva. - Se practicará el culto mensual acostumbrado a la Virgen del Milagro en las Descalzas Reales. - Visita de la Corte de Madrid. - Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas, o en Nuestra Señora de Belén en San Juan de Dios.

ESPECTACULOS DE MAÑANA

Príncipe. - A las ocho y media de la noche. - El tanto por ciento. - Baile. - Zarzuela. - A las nueve de la noche. - Primera representación del concertista señor Pico. - Anarquía conjugal. - Cavatina de la Norma. - Sinfonía. - R. - Venecia. - Una historia en un meson.

